

あおぞら通信



学年目標 **Infinity** ~かけあがれ!どこまでも広がる青空へ!~

冬の足音が・・・

今週に入り、急に気温が変わってきました。気温の変化についていけず、風邪をひきやすい時期でもあります。毎日の疲れを残さないように、睡眠・休養もしっかり取って過ごしましょう。自分の体の抵抗力を高めておくことが大切です。

一斉登校が始まり、約3週間。やはり全員そろっているとみんな楽しそうです。クラスにも活気が戻った気がしますね。部活動も夏休み前の状況に戻り、今度は1年生も大会に出場する人が出てきて、頑張っているなど感じます。部活動ができることに感謝して、この状況が続くように、今まで通り、気を抜かずに過ごしましょう。

防寒着について

気温が下がってくると、ジャージや標準服だけでは寒いと感じることも多くなります。そこで、防寒着として、コートやセーター、カーディガンなどの着用が認められています。その時の確認事項を挙げておきます。

- ①防寒着は標準服にプラスして着用するものなので、標準服のブレザーを着ないで登下校するのはNGです。
- ②コートやウィンドブレーカーは校内では脱ぎましょう。部活で認められている服装は部活の時間だけ OK です。※教室ではNG
- ③校舎の中で暑ければブレザーを脱いでセーターやカーディガンで過ごすのはOKです。
- ④インナーでの防寒はOKです。(下着としてヒートテックやタイツやスパッツ等の着用など) ※ハイネックのものはNGです。
- ⑤セーター、カーディガンは無地(ワンポイント程度は可)で華美でないもの。誰が見てもきちんとしていると思われるような服装を心がけましょう。

前期学級委員より・・・本来であれば集会などで挨拶してほしいところですが、今回は紙面でということで。

感謝

学年集会で...
ありがとうございました!!

学年集会でいろいろ
失敗してしまった時に
温かい環境を作って
くれてありがとうございました。

普段ワウているときも、学年
を集まったときも、いつも
日々楽しい雰囲気、盛
り上がっていて、とても楽しく、
良い学年だと思えました。
有葉佳う御座いました。

最初は、知らない人が多く学年集
会で話すこともすごく緊張してい
ましたが、とても明るい人の多い学年が
楽しく過ごしながら学級委員として
色々な事に挑戦することが
できました。ありがとうございました。

前期の活動は三つばかりで迷惑
をかけたこと多かったと思います。
それで、ミスをするたびに笑っている
皆さんの優しい雰囲気が救いで、
後期の学級委員は「ミス(???)」
でいきたいと思います! これから
よろしくお願ひします

前期は、僕たち学級委員を支えて
くださり、ありがとうございました。
僕は学級委員長として、やっていた
心算でした。おみぎさんの優しさに
包まれ、乗り越えることができました。
学年集会の時は僕の話をしっかりと
集中して聞いてくれて、これまでに感じた
ことの方が、優しさに包まれました。
本当にありがとうございました。

学級委員に入ってから
今日まで、本当にあつという間
でした。そして楽しかったで
す。最後に私から皆さんへ
ありがとう。

半年間短い間でしたが
ありがとうございました。
自分はこの半年間でたく
さんのことを学べました。
後月も委員会を引継ぐ
ことになったので、また
よろしくお願ひします。